
26 сентября 2018 года в Транспортной инспекции 
состоялось совещание с подведением итогов работы за 
август. 
 

Совещание открыл начальник инспекции Григорий Веремко награждением грамотой 

работников филиала инспекции по г. Минску и Минской области Артѐма Водневского и 

Виктора Булойчика за проявленную ответственность и принципиальность при проведении 

контрольных мероприятий. 

На совещании присутствовали руководители и работники филиалов, а также аппарата 

управления инспекции. 

Повестка совещания включала 6 вопросов, в том числе ведение административного 

процесса в сфере контроля автомобильного транспорта, контроля на платных дорогах и 

весогабаритного контроля. 

 

 
 

 

О результатах контрольной деятельности структурных подразделений инспекции за август в 

сравнении с предыдущим периодом доложил Денис Немчик, начальник информационно-

аналитического отдела. По результатам анализа в целом по Транспортной инспекции 

наблюдается повышение эффективности проведения контрольных мероприятий. Вместе с 

тем, отдельным структурным подразделениям было указано на необходимость осуществлять 

контрольную деятельность по конкретным направлениям и использовать более 

эффективные методы контроля. 



 

 
 

 

По проблемным вопросам выступили: заместитель начальника филиала Транспортной 

инспекции по г. Минску и Минской области Анатолий Каспаревич, заместитель начальника 

филиала Транспортной инспекции по Могилевской области Александр Шелухин, начальник 

филиала Транспортной инспекции по Брестской области Николай Стриж. Обозначив 

причины снижения результативности контрольной деятельности, руководители филиалов 

доложили о мероприятиях, которые позволят повысить эффективность контроля по 

проблемным направлениям. 

В ходе обсуждения вопросов деятельности инспекции Григорий Веремко обратил внимание 

начальников линейных управлений на необходимость проведения семинаров по обмену 

опытом между филиалами, начальников структурных подразделений – на важность 

организации работы на местах. По мнению руководителя, необходим иной подход к подбору 

кадров – прежде всего, это должны быть молодые специалисты, достигшие высоких 

результатов при обучении в вузах, с юридическим или инженерно-техническим 

образованием. 

Подводя итоги совещания, начальник инспекции нацелил руководителей структурных 

подразделений на устранение указанных недостатков, а также на повышение 

эффективности выполняемых контрольных функций. 



 

 
 

 


